

Der Oberbürgermeister der Stadt Lahnstein

Herrn
Johannes Lauer
Wilhelmstraße 26
56112 Lahnstein

Lahnstein, 29. Januar 2024

Beleuchtung Parkplatz Salhofplatz

Sehr geehrte Vorsitzende der CDU-Fraktion,

mit Schreiben vom 5. Januar diesen Jahres haben Sie auf die Situation im Bereich Salhofplatz aufmerksam gemacht. Sie führen an, dass der Salhofplatz in den Wintermonaten sehr dunkel ist, da auf dem Platz keine eigenen Lichtquellen vorhanden sind.

Dies habe ich durch das Fachgebiet Ordnung, Sicherheit und Verkehr prüfen lassen. Im Bereich des Salhofplatzes selbst ist die Beleuchtung des Wehrganges sowie die im oberen Halbkreis befindlichen Straßenlampen als Lichtquelle vorhanden. Auch zeigt sich der Platz vor Ort selbst nicht so dunkel, wie es auf Ihren Bildern vermittelt wird. Mit Auffahren auf den Platz erkennt der Verkehrsteilnehmende sehr gut die vorhandenen Parktaschen, auch durch die eigene Fahrzeugbeleuchtung.

Die von Ihnen angegebenen schlecht erkennbaren Parkzeiten konnten so durch die Prüfung vor Ort nicht festgestellt werden. Schon beim Anfahren an den Salhofplatz wird das entsprechende Verkehrszeichen direkt von der Fahrzeugbeleuchtung angestrahlt und ist klar erkennbar.

Gern kann die Deutlichkeit dieses Schildes aber noch einmal verstärkt werden. Hierzu wird der Baubetriebshof beauftragt, das Hinweisschild mit einer entsprechenden Reflexionsfolie zu versehen.

Von Seiten der Verwaltung werden darüber hinaus keine weitergehenden Maßnahmen als erforderlich betrachtet.

Mit freundlichen Grüßen



Lennart Siefert